

Sehr geehrter Herr Lasse,

danke für die Erinnerung. Anbei unsere Antworten.

Mit lieben Grüßen

Silvia Stoffels

Vorstandsvorsitzende des LV Berlin

PARTEI MENSCH UMWELT TIERSCHUTZ

Die Tierschutzpartei



1. Unsere Partei würde die Auslaufgebiete ausbauen, da sie für unsere Fellnasen sehr wichtig sind. Eine artgerechte Haltung wird sonst fast unmöglich.
2. Die Idee von wohnnahen Hundegärten würden wir befürworten und fördern.
3. Die Tierschutzpartei ist absolut gegen solche No Go Areas. Wir waren bei den Protesten anwesend.
4. Eine generelle Leinenpflicht lehnen wir ab. Aber es gibt natürlich ausnahmen, wie den öffentlichen Nahverkehr.
5. Wir glauben nicht, dass vermehrte Kontrollen etwas bringen (außer Geld ins Staatssäckele), wir setzen da auf die Vernunft der Hundehalter/innen.
6. Wir sind gegen eine Hundesteuer, ganz egal wie man es nachher nennt.
7. Wir sind für einen Sachkundenachweis, damit sichergestellt werden kann, dass die Hunde artgerecht gehalten werden.
8. Den Ausbau von Kotbeutelspendern würden wir ausbauen.
9. Für uns sind die Hunde wie Familienmitglieder und daher sind solche Ideen wie ein Mutter-Kind-Hunde Spielplatz zu unterstützen.
10. Wir kämpfen schon seit vielen Jahren gegen die Rassenliste und die damit verbundene Diskriminierung einiger Hunderassen.